in die Zukunft von Putz und Oberfläche. Dabei können sie zukunftsfähige Materialien und Oberflächen testen und mit Experten diskutieren.

Mit Sicherheit in die Zukunft blicken

Arbeitssicherheit ist ein weiteres großes Themenfeld auf der Messe. "Es gibt wichtige gesetzliche Neuregelungen, über die sich Fachbesucher informieren können und zu denen Aussteller und die Verbände Lösungen aufzeigen", so Projektleiter Schuster. In Zusammenarbeit mit der Berufsgenossenschaft findet hierzu eine Themenfläche inklusive Live-Demonstrationen in Halle 8 statt, wo Fachbesucher zum Beispiel eine neue Anlegeleiter auch selbst ausprobieren können.

Nächste Generation der Meister

Im Fokus der FAF steht eindeutig auch das Thema Fachkräftesicherung. Im Schulterschluss mit den Trägerverbänden und Ausstellern bietet



Jan Bauer, Präsident des Bundesverbandes Farbe Gestaltung Bautenschutz: "In Köln ist alles vertreten, was ein Malerbetrieb benötigt: Informationen, Fachwissen, Technik, Werkstoffe, Materialien und Innovationen."

die Fachmesse ein breit gefächertes Angebot für Schüler, Auszubildende und Gesellen an. Im Vorfeld der FAF trafen sich drei Nachwuchskräfte in Köln zum Branchentalk "Die nächste Generation der Meister". Dabei diskutierten Jessica Jörges (Malergesellin und frischgebackene Bundessiegerin, Bloggerin), Alexander Schmidt (Stuckateurmeister, Europameister 2018) sowie Marcus Spohn Jungunternehmer) (Malermeister, über die richtige Suche nach Auszubildenden und die Zukunft ihrer Gewerke. Die FAF 2019 will ein klares Zeichen setzen: Angesichts rückläufiger Auszubildendenzahlen im Maler-, Lackierer- und Stuckateurhandwerk hat sich die Fachmesse zum Ziel gesetzt, junge Menschen von der Attraktivität der beiden Meister-Ausbildungsberufe zu begeistern. Hierfür wird sich auch der frisch gekürte Europameister bei den Stuckateuren, Alexander Schmidt, auf der Fachmesse ins Zeud legen: "Der EM-Titel kann gerade bei jungen Leuten viele Türen öffnen. Diesen Rückenwind müssen wir nutzen, um für einen der vielseitigsten Ausbildungsberufe zu werben. Deshalb setze ich mich dafür ein, dass wir gemeinsam mit dem Bundesverband Ausbau & Fassade die FAF als spannende Anlaufstelle für die Fachkräfte von morgen positionieren. Schließlich gibt es nichts Besseres, als für eine Bran-



Die FAF – FARBE, AUSBAU & FASSADE findet vom 20. bis 23. März auf dem Messegelände Köln in den Hallen 6, 7 und 8 statt. Die Messe ist über den Eingang Nord zu erreichen. Geöffnet ist sie von Mittwoch bis Freitag von 9 bis 18 Uhr, Samstag von 9 bis 16 Uhr. Vergünstigte Eintrittskarten sind im Internet ab sofort erhältlich.